## 学年目標を募集します

※学年通信のタイトルにします

令和 5 年度 章南中学校 1 年 学年通信 R 5 年 4 月 28 日(金) No.3

## GW がやってきます

## 1年生の皆さんへ

あっという間に4月が終わります。ここまでの中学校生活はどうでしたか?学習は小学校よりも進むのが早く、部活も始まりました。毎日、忙しく過ごしてきましたね。今月の終わりからは、世間ではゴールデンウィーク(GW)です。みなさんは、カレンダー通りの生活なので、4月29日~5月7日までお休みではないですが、中学に入学して初めてのまとまったお休みになります。ゆっくり休んで心身共にリフレッシュして再始動してほしいなと思います。

5月10日(水)は体育祭です。各学級が声を合わせて長縄の練習に一生懸命取り組んでいます。学級の仲間とのつながりが強くなっているのを感じます。練習をする時間はまだまだ残っているので各クラス練習に励んでください。また、ボール送りも各クラスの工夫によって大きくタイムを縮めることができる競技です。クラスの仲間とよりよ

い方法を見つけるためにたくさん会話をして各クラスの創意工夫を詰め込んだオリジナルのボール送りをつくり上げてください。

5月は初めての体育祭や定期テストと盛りだくさ

んな1か月になります。 大変な日もあるかもし れませんが、大きく変わ ると書いて「大変」です。 大きな成長が得られる 1か月にしてください。



## 保護者様へ

1年生の平日課題は第1回定期テストが終わった5月24日より開始します。家庭学習の習慣と基礎学力強化の二つを目的に取り組んでいきます。今年度は英語と数学の2教科を平日課題とします。積み上げが大切な数学と英語に1年生の段階で苦手意識が芽生えないように基礎の定着を目指すことが狙いです。よろしくお願いします。